

Tel est le Bill excellent que vient de passer la Législature provinciale et auquel l'Honorable D. B. Viger a donné, en Chambre, une attention toute particulière, ainsi que l'Hon. J. Quesnel, dans le Conseil. Cette mesure avait aussi été l'objet des soins de A. Larocque, Ecr., qui en avait rédigé les bases et aussi préparé les requêtes. Désormais cet acte sera donc pour tous les bienfaiteurs de l'Asile une garantie complète, tant sous le rapport de la loi, que sous le rapport de l'emploi consciencieux des dons qu'ils auront reversés dans le sein des pauvres, en les confiant aux mains charitables et intelligentes qui doivent les recueillir et les distribuer.

Nous savons qu'il doit se tenir une assemblée générale des Dames de cet Asile, mercredi 27 à 9 h. A. M. à la *Maison de la Providence*, rue Ste. Catherine.

—Mr. McLeod, dont le sort a tant agité le monde politique, soulevé tant de conjectures, fait mettre sur pied tant d'armées idéales et fait péricliter l'avenir de deux grandes nations et même de l'univers entier, Mr. McLeod est aujourd'hui bien paisible et en parfaite sécurité dans notre ville de Montréal. Déclaré *non coupable* le 14 du courant, il fut mis en liberté sans essayer la moindre insulte, et le 16 il arrivait tout joyeux à Montréal, conduit par un capitaine de l'Artillerie des Etats. Sa mise en liberté ramène la sérénité sur l'horizon politique et dissipe les nuages imaginaires qui fesaient appréhender à plusieurs personnes les désastres de la guerre.

On sait que quelques jours auparavant, le gouvernement anglais, de son côté, avait remis en liberté un nommé Grogan, que des agents trop officieux s'étaient permis de prendre sur le territoire américain.

—Nous ne pouvons tenir nos lecteurs au courant de toutes les bonnes œuvres, retraites, missions qui se font de toutes parts dans le Canada. Les seuls travaux de Mgr. de Nancy sont si multipliés et si rapides qu'à peine pouvons-nous en indiquer quelques-uns. Au commencement du mois, à la suite de sa prédication à la retraite de Chateauguay, Sa Grandeur fit à Burlington la mission dont il est parlé dans une autre partie de ce numéro; elle érigea le calvaire du Mont-St-Hilaire, termina la retraite de Ste-Marie de Monnoir, en ouvrit une autre à St. Jean Dorchester, et alla célébrer à Terrebonne l'anniversaire de la retraite qu'elle y donna l'année dernière. Dans cette dernière place, Mgr. vit avec attendrissement, les fruits de grâces et de persévérance qu'il y avait produits; l'enthousiasme avec lequel il y fut accueilli lui disait assez ce qui en était. Delà Mgr. est allé à St-Benoit et ensuite à St. Polycarpe, où il a présidé la retraite, et il est actuellement dans le diocèse de Kingston, donnant une retraite à Bytown, et devant parcourir diverses autres localités du Haut-Canada.